
Neulich kam ich schimpfend zu Großvater. Der gewählte Präsident unseres Landes sei ein impotenter Großkotz,
mache Politik ohne Sinn und Verstand. Wie viele Menschen verzweifelten auch ich an diesem Präsidenten
und fragte mich, warum ausgerechnet er gewählt worden ist. Es war beschämend für unser Land und ein
Drama für die Welt.
Großvater stimmte zu, blieb aber gelassen: „Weißt Du, genau deshalb ist die Gewaltenteilung erfunden
worden. Man kann nicht immer verhindern, dass so eine Person Präsident wird, aber die Gewaltenteilung
sorgt dafür, dass dieser Mann nicht zu viel Macht hat. Er kann zwar Schaden anrichten, aber niemals so viel
wie ein Diktator. Gewaltenteilung ist vermutlich die klügste Erfindung des Menschen überhaupt.
Weil Menschen erkannt haben, wie Macht korrumpiert, haben sie ein System geschaffen, das zu viel Macht
in einer Hand verhindert.“

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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